GUÍA DE DISGUSIÓN EN GRUPO

Entrar en la pajabra



Tabla de contenido

- 1 Introducción
- 2 Preguntas para discusión
- 3 Preguntas de aplicación
- 4 Pregunta para las familias, NT 260
- 5 Recursos de lectura
- 7 Comentario
- 8 Notas del sermón

Vivir el llamado que Dios nos dio al seguir a Jesús y hacer discípulos cada día.

Introducción

En Romanos 1:16-17, Pablo declara con valentía su confianza en el evangelio, enfatizando su poder transformador para todo aquel que cree. Esta conversación nos invita a reflexionar sobre cómo la resurrección fortalece nuestra vida diaria, transformando el bienestar personal y comunitario. Al explorar el verdadero significado de la salvación —no solo como un pasaporte al cielo, sino como un llamado a vivir por fe y traer el reino de Dios a la tierra—, examinaremos cómo nuestra fe puede impactar activamente a nuestras comunidades.

Medida del discípulo

Fuerza para el bien: ¿Cómo ha impactado el poder del evangelio tu vida y cómo está impactando a otros a través de ti?

Preguntas para discusión Sin vergüenza del Evangelio

DESTACAR

Que alguien lea en voz alta...

Romanos 1:16-17

EXPLICAR

Discuta las siguientes preguntas...

Pregunta inicial: ¿Qué significa para ti no avergonzarte de algo? ¿Alguna vez te has sentido avergonzado de tu fe? ¿Por qué sí o por qué no?

- ¿Cómo la comprensión del contexto histórico de la "salvación" cambia su perspectiva sobre el impacto del evangelio?
- 2. Pablo no se avergonzó del evangelio a pesar de la aparente derrota de Jesús en la cruz. ¿Cómo cambia la resurrección la narrativa de la vida y la misión de Jesús?
- 3. ¿Qué significa para usted que la salvación no se trata sólo de almas individuales que van al cielo, sino de la obra de Dios en el mundo ahora?
- 4. Analice cómo la salvación es una experiencia corporativa y colectiva, más que solo personal. ¿Cómo transforma esta perspectiva el rol de la iglesia en la comunidad?

Pida a alguien que lea en voz alta Habacuc 2:4.

5. ¿Cómo interpreta usted Habacuc 2:4, "El justo por la fe vivirá", en el contexto del mensaje de Pablo en Romanos, y qué implicaciones tiene esto para vivir una vida de fe hoy?

Preguntas de aplicación

Notas:

APLICAR

Discuta las siguientes preguntas...

- 1.¿Cómo ve el papel de la iglesia en traer "el Reino de los Cielos a la Tierra" a nuestra comunidad?
- 2. Si la fe es a la vez creencia y acción, ¿cómo ve usted que esto se manifiesta en su propia vida?
- 3. ¿Cómo podemos apoyarnos y animarnos mejor mutuamente para vivir la fe, especialmente cuando enfrentamos dificultades o dudas? ¿Qué papel desempeña la comunidad para fortalecer nuestro compromiso colectivo con la fe?

RESPONDER

Fuerza para el bien: Considerando la explicación de Pablo de que la fe es tanto creencia como acción, identifica acciones cotidianas que podemos realizar para demostrar nuestra fe de forma más abierta y auténtica. ¿Cómo pueden estas acciones impactar a quienes nos rodean?

Descubre cómo tu grupo de vida o grupo D puede ser una fuerza.

<u>para el bien de la comunidad.</u>

Oración:

Agradece a Dios por su gracia y el poder del evangelio. Pide valentía para vivir sin avergonzarte de tu fe y oportunidades para compartir el amor de Dios con los demás esta semana.

Preguntas para las familias

Aquí hay algunas preguntas que puedes discutir con toda la familia.

Romanos 1:16-17

¿Qué nos dicen estos versículos acerca del poder de Dios y cómo nos ayuda?

Guíe a los niños pequeños explicándoles que el poder de Dios, como una fuerza amorosa, puede transformar nuestros corazones y animarnos a ser bondadosos. Con los niños mayores, comenten cómo este poder se manifiesta a través de la resurrección de Jesús y trae salvación a todos los que creen.

¿Cómo nos ayudan estos versículos a entender lo que significa tener fe? Para los niños más pequeños, explique la fe como confiar en Dios, similar a confiar en el cuidado de sus padres. Con los niños mayores, converse sobre cómo vivir la fe a través de sus acciones y creencias, y relacione estas con sus experiencias diarias.

¿Qué podemos hacer para demostrar que no nos avergonzamos de nuestra fe en Jesús, como dijo Pablo?

Sugiera expresiones sencillas para los niños más pequeños, como rezar durante las comidas. Para los niños mayores, explore cómo pueden expresar su fe en diversas situaciones, como defender lo correcto en la escuela o compartir mensajes positivos con sus amigos.

NT 260

SEMANA: 23

- Romanos 4
- Romanos 5
- Romanos 6
- Romanos 7
- Romanos 8

VERSÍCULO DE MEMORIA: Mateo 5:47-48

Recursos

Recursos para escuchar

El Proyecto Biblia: Hasta los confines de la tierra



En este episodio se examina la propagación del <u>evangelio</u> por todo el mundo romano y hasta los confines de la tierra. (35 minutos)

Recursos para tener en cuenta

Guía del Proyecto Bíblico - Romanos



El Proyecto Biblia ofrece una guía detallada de <u>Romanos</u> con múltiples recursos y videos.

(10 minutos)

Proyecto Bíblico - Euangelion / Evangelio



El Proyecto Biblia ofrece una descripción general de la palabra <u>Evangelio</u> y su significado en las Escrituras.

Recursos para grupos de vida

Contamos con una variedad de recursos y continuamente añadimos nuevos. Algunos de nuestros recursos incluyen guías de lanzamiento grupal, módulos de formación a la carta y recursos curriculares. Para solicitar un recurso, contáctenos en groups@longhollow.com.

Recursos del grupo D

Si usted o alguien que conoce desea iniciar un grupo D, tenemos todo lo que necesita, incluidos planes de lectura, diarios y una guía de lanzamiento para guiarlo a través de las primeras cuatro reuniones.





Comentario

Notas:

¿Qué está sucediendo?

Romanos 1:16-17 es un pasaje clave donde el apóstol Pablo declara con valentía que "no se avergüenza del evangelio", enfatizando su poder para la salvación de todo aquel que cree. En este sermón, se exploran estos versículos para destacar lo que Pablo entiende por "evangelio" y por qué es poderoso. El pasaje continúa explicando que la justicia de Dios se revela en el evangelio, una justicia que se alcanza por la fe, es decir, una confianza en Dios que implica tanto creer como actuar. Pablo siente pasión por este mensaje y desea que todos, judíos y gentiles por igual, lo comprendan y experimenten.

Enfatiza que el evangelio es un don de Dios, no solo un conjunto de enseñanzas o mandamientos, sino un poder transformador ligado a la fe. En lugar de centrarse únicamente en la salvación individual, Pablo quiere que su audiencia vea cómo el evangelio afecta a las comunidades y culturas, instándolos a vivir su fe y contribuir a traer el reino de Dios a la tierra ahora. Esto sienta las bases para el resto de la carta, donde Pablo aborda diversos aspectos de la fe, la obediencia y el impacto más amplio de vivir el mensaje del Evangelio.



Un poco de historia

Para apreciar este pasaje, es útil conocer la vida en la época de Pablo. Escribió esta carta a los romanos alrededor del año 57 d. C., época en la que el Imperio romano era la potencia dominante del mundo. La vida era dura, especialmente para las comunidades judía y cristiana primitiva, que se veían marginadas o directamente perseguidas. Pablo era ciudadano romano y exfariseo antes de convertirse al cristianismo. Se acercó tanto a judíos como a gentiles porque creía que lo que Jesús hizo —vivir una vida sin pecado, morir en la cruz y resucitar— era para todos.

La idea de la resurrección era radical, especialmente para el mundo romano, donde el poder a menudo se asociaba con la fuerza militar y el control político, no con el sacrificio y la renovación. La audacia de Pablo al proclamar el evangelio provino de su transformación personal y su encuentro con Cristo resucitado. Él veía el evangelio no solo como una filosofía más, sino como la poderosa intervención de Dios en la historia, invitando a todas las personas a confiar en la justicia divina y no en sus propios esfuerzos. Este contexto histórico nos ayuda a comprender por qué Pablo insistió en que el evangelio podía unificar a diversos grupos y brindar esperanza en medio de los desafíos de su tiempo.

El pasaje destacado de hoy y otros pasajes relacionados

Notas:

Romanos escrito en el 57-58 d. c.

Notas del sermón

Romanos 1:16-17 NVI

Porque no me avergüenzo del evangelio, pues es poder de Dios para salvación a todo el que cree, primeramente al judío y también al griego. Porque en él la justicia de Dios se revela de fe en fe, como está escrito: El justo por la fe vivirá.

-	

(Obtenga notas digitales en su dispositivo móvil en notes.longhollow.com)

Vivir el llamado que Dios nos dio al seguir a Jesús y hacer discípulos cada día.

guidor guiado por y Un discípulo que camina con Jesús printo diariamente, anclando su vida en la Palabra de Dios y siguiendo obedientemente al Espíritu Santo a donde Él lo guíe.

de cuidar a los demás y satisfacer sus necesidades. Esta es una manera práctica de estar presente en la vida de quienes nos rodean.

que Dios le dio, se convierte naturalmente en una fuerza positiva donde vive, trabaja y se divierte. Este tipo de persona busca oportunidades para satisfacer necesidades, sanar el sufrimiento y brindar esperanza tangible a quienes lo rodean y a su comunidad.

